

An den Bürgermeister der Stadt Hückeswagen Uwe Ufer

42499 Hückeswagen

Karin Jaeger  
Ewald-Gnau-Str.16  
42499 Hückeswagen

STADT HÜCKESWAGEN	
30. April 2010	
FB: III	ANL.:

*M 08.05.2010*

*B. R. H.*

Hückeswagen d. 22.04.2010

Antrag auf Änderung des Bebauungsplanes zur Herausnahme des öffentlichen Fußweges zwischen der Ewald-Gnau-Straße und der August-Lütgenau-Straße.

Sehr geehrter Herr Ufer,

hiermit bitte ich sie, die Entscheidung zur Schaffung eines Fußgängerbereiches zwischen der Ewald-Gnau-Straße und der August-Lütgenau-Straße zu überprüfen.

Der Fußweg würde in der August-Lütgenau-Straße unglücklicher Weise direkt an einer Garagenausfahrt beginnen (Gefahrenstelle) und unattraktiv im unteren Teil der Ewald-Gnau-Straße enden. Des weiteren befindet sich im oberen Bereich der Ewald-Gnau-Straße bereits ein Fußweg zur Wiehagener Straße, der direkt an der Bushaltestelle endet. Die Nutzungsannahme und ihre Notwendigkeit wird daher nicht gegeben sein und somit ist das Kostennutzungsverhältnis sehr fragwürdig. Gerade in der heutigen Zeit von leeren Stadtkassen sollte jede Ausgabe der Stadt überlegt sein.

Ich bitte ggf. um eine Ortsbegehung.

Mit freundlichen Grüßen

*Karin Jaeger*